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ВИКТОР СТРЕЛЬНИКОВ -  
О ПЕРВОМ ГОДЕ РАБОТЫ

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Депутат Совета депутатов Новосибирска от микрорайонов 
Нижняя Ельцовка и «Щ» (округ №47) Советского района, член 
депутатского объединения КПРФ Виктор Стрельников рассказал 

о реализованных в 2021 году наказах, решении стратегических 
вопросов, а также о планах на будущее.

мы «закрываем» наказ, это всегда 
полноценный и завершенный объ
ект с новым покрытием и комплек
сом элементов. Аналогичный под
ход — по дорогам частного сектора: 
всегда выступаем за асфальтирова
ние, несмотря на навязывание ще- 
бенения. Так, в прошлом году была 
заасфальтирована часть улицы Ир
тышской в частном секторе округа, 
на этот год запланировано асфаль
тирование проблемного участка 
между Зоологической и Черно
сельской вдоль Бердского шоссе.

Обновлено благоустройство у 
любимого места отдыха жителей 
Нижней Ельцовки — «Утиной за

води»: дорожки замостили брус
чаткой, заменили всю парковую 
мебель, обустроены спуски к воде. 
В этом году подрядчик установит 
беседку, входную арку и инфор
мационный стенд. Очистка самой 
заводи проведена в рамках сов
местного с ТОСом гранта.

В микрорайоне «Щ»: отремон
тированы  вн утр и квар тальн ы е  
проезды и тротуары на Демако
ва, 10 и 12. По совместному н а
казу с депутатом  4 6 -го  о круга 
отремонтирован выезд на улицу 
Российскую от 10-го дома, в пла
нах на этот год: Иванова, 40, Эк- 
ваторная, 11, 14. Помимо наказов, 
мы помогаем советам домов при
влекать дополнительные средства 
на благоустройство придомовых 
территорий по программе «Ком
фортная городская среда»: про
водим семинары, ходатайствуем 
по нашим адресам в департамент

энергетики и Ж КХ , добиваемся 
включения в программу. В 2021 
году по этой программе был бла
гоустроен «квадрат» на Экватор- 
ной, 1, 2, 3, 4, в этом году — будет 
«Зеленая Горка», 9 и 9/1. Очеред
ной семинар пройдет 1 апреля в 
16:00 (Арбузова, 1а).

Мы поговорили только о круп
ных объектах. Общее же число ре
ализованных наказов по нашему 
округу за 2021 год уже превысило 
суммарный показатель за преды
дущие пять лет. Огромную часть их 
составляют не такие финансовоем
кие, но не менее важные наказы: 
ямочный ремонт, установка «ле
жачих полицейских» и дорожных 
знаков, кронирование деревьев, 
приобретение инвентаря, ремонт 
тротуаров и лестниц, установка 
лавочек и урн.

п р о д о л ж е н и е  на стр. 2

Новая детская площадка на ул. Лесосечная, 4 ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ ДЕПУТАТА СТРЕЛЬНИКОВА
— Виктор Александрович, по 

итогам избирательной кампании 
ваш округ стал лидером по чис
лу наказов, утвержденных к ис
полнению мэрией, — более 1000. 
Какие из них реализованы в 2021 
году?

— Наша команда провела боль
шую работу по «защите» наказов. 
Чтобы получить перспективы к 
исполнению, наказы проходят не
сколько «фильтров» — от админи
страции района до профильных 
департаментов. Только после этого 
они попадают в официальный план 
мероприятий мэрии на пять лет.

По программе наказов в 2021 
году установили новые детские 
площадки с современным покры
тием на ул. Лесосечной, 8 , и Эква- 
торной, 1/1. Между Полевой, 12, и

хоккейной коробкой появилась 
площадка с уличными тренажера
ми. Ремонт самой коробки и уста
новка модуля для переобувания 
коньков внесены в бюджет 2022 
года, аналогичные мероприятия 
запланированы и по хоккейной 
коробке на Экваторной, 2.

По д р уго й  програм м е с о в 
местно с депутатом Алексеем А н
дреевым установлена новая дет
ская площадка на Лесосечной, 4 . 
Жители ответственно подошли к 
выбору элементов, новые качели- 
гнездо пользуются невероятным 
спросом у детей.

Наша команда придерживает
ся принципа: не соглаш аться на 
реализацию наказа, если на це
лый двор предлагается пара не
значительных игровых форм. Если

За прошлый год в обществен
ную приемную депутата Совета 
депутатов города Новосибирска, 
члена депутатского объедине
ния КПРФ Виктора Стрельнико
ва поступило свыше 1200 обра
щений, более половины решены 
положительно.

Организовать эффективную 
работу приемной в условиях ко- 
вид-ограничений помог перевод 
приема большинства обращений 
на дистанционную основу: по те
лефону, через WhatsApp/Telegram 
и электронную почту. Такие обра
щения имеют равнозначный пра
вовой статус с рукописными.

Как показывает статистика, 
большинство обращений связано 
со сферой благоустройства и ЖКХ,

А ся Гибина, помощ ник 
по обращениям граждан, 
выпускник юрфака НГУ

на втором месте дороги и обще
ственный транспорт, на тр е
тьем — вопросы градостроитель
ной и природоохранной повестки.

Контакты приемной:
ул. Арбузова, 11 (вход с торца),
тел.: 380-44-11,
8-952-929-77-00 
(WhatsApp/Telegram), 
e-mail: okrug-47@ya.ru.
Личный прием депутата: 
по субботам
по предварительной записи. 
Прием жителей помощниками: 
с понедельника по пятницу 
с 10:00 до 19:00.

В связи с Большим 
количеством выездных 
совещаний и мероприятий 
перед посещением приемной 
обязательно свяжитесь 
с помощником по телефонам, 
указанным выше.

mailto:okrug-47@ya.ru
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Регулярные рабочие встречи

K S  НАЧАЛО НА СТР. 1

— Вас устраивает, как прохо
дит реализация наказов?

— Безусловно, нет. Такие на
казы, как установка новых пави
льонов на остановках обществен
ного транспор та «Арбузова» и 
«Лесосечная» , ремонт тротуара 
по улице И ванова , у с тан о в к а  
ограж дения мини-футбольного 
поля возле Демакова, 16, были 
реализованы муниципалитетом 
неудовлетворительно. Частично 
это происходило из-за  ошибок 
при подготовке конкурсной д о 
кументации, частично — из-за х а 
латности подрядчиков. По таким 
наказам мы всегда настаиваем на 
повторной реализации и исправ
лении ошибок.

Отдельной «премии» удостое
ны наказы «в снег»: только к концу 
зимы департамент транспорта на
чал установку освещения Садово
го проезда в микрорайоне Благо
вещенка (сроки переносились с 
лета). Наказы по установке свето
форов по улице Арбузова, на пере
сечении улиц Николаева и Инже
нерной, ремонт лестницы по улице 
Иванова от 190-й школы, тротуар в 
сквере «50 лет Советскому райо
ну» перенесены на 2022 год из-за 
нерасторопности чиновников.

Ремонт лестницы к Лесосечной, 6

— Работу каких департаментов 
хотелось бы вам отметить в пози
тивном ключе?

— Реализация наказов по бла
гоустройству совпала с кратным 
ростом цен на строительные мате
риалы, кроме того, жители вносили 
дополнительные предложения и 
работы. Но департамент энергети
ки и ЖКХ пошел навстречу нашему 
округу и удвоил финансирование, 
согласовав корректировки на этапе 
реализации.

В прошлом году департамен
том образования был выполнен 
большой перечень наказов: уста
новка теневых навесов и замена 
эвакуационных выходов в детском 
саду №426 «Берендей» , ремонт 
туалетов в школе №102, замена 
окон в детском саду №452 «Тере
мок», ремонт помещения и замена 
эвакуационных выходов в образо
вательном центре «Горностай» по 
адресам Вяземская, 4, и Иванова, 
44 , замена окон и ремонт туалетов 
в школе №190. В планы на следу
ющий год с департаментом согла

совано еще большее количество 
мероприятий.

— Многие интересуются, по
чему п е р е ста л а  и зд а в ать ся  
ваша газета, показавшая свою 
востребованность.

— Мною было принято реше
ние о перенаправлении личных 
средств, предназначенных на изда
ние газеты, на развитие обществен
ной жизни округа, на те вопросы, на 
которые не хватило муниципально
го бюджета. Например, в прошлом 
году мы помогали ветеранской ор
ганизации микрорайона «Щ» с тра
диционной поездкой на теплоходе, 
ветеранской организации 
Нижней Ельцовки — с из
данием книги о тружениках 
тыла, ТОСу й-Щ»
— с проведением меропри
ятия в Декаду пожилого че
ловека, активу округа — с 
приобретением призов для 
детских дворовых матчей и 
шахматных турниров, ново
годних подарков, инвентаря 
для субботников и многого 
другого.

— Действительно, Совет
ский район отличается ак
тивностью своих жителей.
Как осуществляется взаимодей
ствие с ТОСами, общественными 
организациями?

— Особенность нашего окру
га — большое количество ТОСов 
(«Ниж няя Ел ьц о в ка» , «Ел ь-  
цовочка», «М алая Родина», 
«Солнечный-Щ», «Благовещен
ка»), которые находятся в регуляр
ной коммуникации друг с другом. 
ТОСы — это те, кто в первую оче
редь работает с людьми, кто первые 
получают информацию о том, что 
произошло на конкретном участке. 
Уже стало сложившейся традицией 
ежегодное распределение средств 
на деятельность ветеранских и об
щественных организаций. Второй 
год бюджетную поддержку полу
чают мероприятия и проекты рай
онного отделения Всероссийского 
общества инвалидов, в 2022 году

поддержку получат экологический 
проект «Сберегай» и «Семейное 
пространство «Mouse House» МБУ 
«Мир молодежи».

— Особенность Советского рай
она — высокая доля бюджетных 
предприятий. Какая у вас пози
ция по приватизации ФБГУ «ЖКУ 
ННЦ» и Ф г УП «УЭВ» и передаче ДК 
«Звезда» Министерству обороны?

— В конце 2020 года усилия
ми всего сообщества Советского 
района удалось отбить бюджетное 
предприятие ФБГУ «ЖКУ ННЦ» 
от московских рейдеров. Угроза 
приватизации сохраняется по ре

сурсоснабжающему предприятию 
ФГУП «УЭВ». Наша команда всегда 
выступала против передачи частни
ку этих предприятий, от них зави
сит жизнеобеспечение и развитие 
Академгородка.

Иная специфика — у ДК «Звез
да» . Дом культуры тесно связан с 
комплексом и на протяже
нии нескольких лет Минобороны 
направляет в мэрию запросы о 
возврате учреждения в министер
ство. Активная волна переговоров 
по этому вопросу началась в этом 
году. Я неоднократно проговари
вал с мэром города свою позицию: 
нельзя передавать ДК без двух га
рантийных обязательств. Первое 
— сохранение на площ адке ДК 
уникальной детской киностудии 
«Поиск» и творческих коллек
тивов ДК «Академия» . Второе

Установлено ограждение 
мини-футбольного поля возле Демакова, 16

На дорожках у  «Утиной Заводи» уложена брусчатка

— это план работ по 
ремонту здания. К со
жалению, мы имеем 
пример Дома офице
ров в центре города, 
который, несмотря на 
ста тус , испы ты вает 
дефицит финансиро
вания от Миноборо
ны по его ремонту.

— Вы один из са
мых молодых депута
тов, к тому же это ваш 
первый созыв, каковы 
впечатления от года в 
городском совете?

— Я шел в го р 
со вет с по ним ани
ем того, что полномочия муни
ципального депутата шире, чем 
стереотип о раздаче шоколадок 
и рассады . Мои представления 
подтвердились — Совет депутатов 
действительно имеет все возмож
ности влиять на жизнь и развитие 
города. Но при этом, к сожалению, 
большинство депутатов поддер
живают неоднозначные решения 
чиновников. Яркий пример — го
лосование за рост тарифов Ж КХ. 
Поддержавшие повышение потом 
неохотно говорили о своем реше
нии, предпочитая отчитываться 
об установленных лавочках. Мне 
легко выражать свою позицию и 
смело голосовать, потому что за 
моими плечами — поддержка не
равнодушных жителей, у которых 
запрос именно на такого депутата.

проезда на Демакова, 12

Асфальтирование Черносельской 
в частном секторе Нижней Ельцовки

Новый спуск к Лесосечной Новая детская площадка
от 6-го дома на Экваторной, 1/1

Новая площадка с уличными тренажерами на ул. Полевой Ремонт тротуара по ул. Иванова Поощрительные призы всем участникам дворового матча
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ДЕПУТАТ -
ЭТО НЕ ТОЛЬКО «ЛАВОЧКИ»

Часто муниципальный депутат воспринимается как «завхоз 
на округе», его работа оценивается по количеству установленных 

лавочек и подаренных шоколадок. Но на судьбу города влияют 
позиция и голосование депутата по ключевым вопросам на сессиях 

и профильных комиссиях, которую многие преднамеренно скрывают, 
смещая акцент на «малые дела». Не каждый по ряду причин может 

себе позволить свободное голосование.
И спо лни тельно й  власти  вы годны  

депутаты  — «кнопочники», послуш но 
голосующие «за» без анализа послед
ствий и результатов  такого  реш ения. 
В ласти  понимают, что даже один го 
лос «против» по таким важным вопро
сам , как поправки в бюджет, Генплан 
или Устав города, — серьезный сигнал 
не только для общ ества, но и для пра
воохранительных органов.

Виктор Стрельников придерживает
ся другой позиции — голосовать, исхо
дя из интересов жителей 47-го округа. 
Он вошел в число 4 из 50 депутатов , 
которые смогли себе позволить прого
лосовать против новых правил земле

пользования и застройки города (ПЗЗ), 
где ряд зелены х зон «перекраш ивал
ся» под многоэтажное строительство . 
Он не поддерживал Генплан, поскольку 
в нем все же остались нерешенные про
блемы — даже при большом количестве 
учтенны х замечаний от 47-го округа . 
А  по главному финансовому докум ен
ту — бюджету города — Виктор Стрель
ников принимал решение голосовать 
только тогда, когда для его территории 
п редусм атри вало сь  дополнительное 
финансирование.

Го л о со в ать  в и н те р е с а х  го р о д а , 
а не бизнеса и чиновников — принцип 
В иктора Стрельникова.
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НОВОМУ ШКОЛЬНОМУ 
СТАДИОНУ -  БЫТЬ!

Реконструкции стадиона 102-й школы в течение десятилетий была одной 
из самых актуальных проблем микрорайона Нижняя Ельцовка. Депутат 
Виктор Стрельников сдвинул этот вопрос с мертвой точки.

Ш кола № 102 — е д и н ств е н н а я  в м и
кр о р ай о н е . В о п р о с но во го  ш к о л ьн о 
го  с т а д и о н а  н а с т о л ь к о  а к т у а л е н , 
что в какой-то  момент даж е стал  п р е д 
метом спекуляций со стороны за стр о й 
щ иков, п р е д л а га в ш и х  с д е л а ть  новый 
стадион на свои средства в обмен на со 
гласие жителей с вырубкой леса  под ж и
лищ ное строительство . Тем не менее д е 
путат Виктор Стрельников вместе с д е 
путато м  З а к о н о д а те л ь н о го  со б р а н и я  
А лексеем  А ндреевы м  продолж али  н а 
стаи вать  на реализации проекта за  счет 
ф и н а н си р о в а н и я  из м ун и ц и п а ль н о го  
и регионального  бюджетов.

В ян в ар е  2 0 2 2  го д а  по и ни ц и ати ве  
Виктора Стрельникова в школе прошло 
выездное совещ ание с участием руково
д и теля д еп ар там ен та  образо вания Р а
миля Ахм етгареева и профильны х сп е 
циалистов. В итоге был принят ряд важ

ных решений: из бю джета города выде
лены дополнительные средства на про
ектно-сметную  документацию  нового  
стадиона, на капитальный ремонт кров
ли над спортивным и актовым залами , 
ремонт туалетов и решение ряда д р уги х  
хо зяй ств ен н ы х вопросов. Руково дство  
школы долж но  со своей  стороны  п о д 
готовить д ля  деп артам ента  требования 
к техническом у задани ю  — располож е
ние и назначение площ адок, количество 
беговы х дорожек, освещ ение стадиона, 
а  также согласовать с Ф ГУП  «УЭ В» пере
нос подземных коммуникаций.

П р о е к т н о -с м е тн а я  д о к у м е н та ц и я  
б у д е т  го т о в а  в 2 0 2 2  го д у . Р е а л и з а 
ция са м о го  п р о е к та  з а п л а н и р о в а н а  
на 2 0 2 3 -2 0 2 4  годы. Это будет хорошим 
подарком к 65-летию  школы и 40-летию  
работы в нынешнем здании на Экватор- 
ной, 5.

ГОРОДСКАЯ СРЕДА

БИТВА ЗА ЗЕМЛЮ

47-й округ на Генеральном плане города 2007-го и 2021 годов

Главный городской 
ресурс — земля — 
становится настоящим 
дефицитом. Участились 
посягательства на ранее 
неприкосновенные участки  
— парки, леса, поймы рек, 
пришкольные территории 
и даже дворы жилых 
домов. В большинстве 
районов города это стало 
обыденной практикой.
47-й округ можно назвать 
лидером как по количеству 
«горячих точек», 
так и лидером по числу 
предотвращенных 
посягательств. Залог 
успеха — слаженная работа 
жителей, общественников 
и депутата.

ЛЕС МЕЖДУ «Щ»
И НИЖНЕЙ ЕЛЬЦОВКОЙ

Еще в 2 0 0 2  году территория 
п и о н е р л а ге р я  «Ю ный м едик» 
в самом центре лесного  м асси
ва была исключена из лесниче
ства, а в 2014 году и вовсе о ка
за л а сь  в зоне жилой за с тр о й 
ки. Восем ь ле т вел ась  б орьба 
за наш лес, в прошлом году бо
лее 4 5 0 0  неравнодуш ных ж ите
лей остави ли  подписи за  при 
дани е  сосновом у бору с та туса  
особо о храняем ой  природной 
те р р и то р и и . Д е п у т а т  В и кто р

Стрельников отстаивал данный 
проект в областном правитель
с тв е . П р о в ер ка  М инприроды  
п о д тв е р д и л а  наличие множ е
ства представителей «краснок
нижной» флоры и фауны .

П о ло в и н у  те р р и то р и и  уже 
уд ал о сь  вернуть  в зону лесов. 
Б о р ь б а  «д о  полной  п о б ед ы » 
продолжается.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ЗЕМЛИ: 
ЛОВКОСТЬ РУК И НИКАКОГО 

МОШЕННИЧЕСТВА

П ро ц есс пер едачи  бы вш их 
зем ель СО РАН через Росиму
щество в город требует о собо
го контроля жителей и депутата. 
Лакомые участки при такой пе
редаче «теряю тся» и попадаю т 
к застройщ икам .

Такая судьб а ож идала лю би
мую жителями Нижней Ельцов- 
ки «Утиную заводь» . В 2021 году 
Р о си м ущ е ств о  з а п л а н и р о в а 
ло  ее п е р е д а ч у  М инобороны  
«п о д  со ц ж и л ь е » . Но у ч а с то к  
у д а л о с ь  о тб и ть  операти вны м  
п е р е в о д о м  в з е л е н у ю  зо н у  
и обновлением благоустройства 
по программе наказов.

В том же го ду в м икро райо 
не «Щ » большой участок между 
ул и ц ей  К у та те л а д з е  и «Бы - 
стром оллом » м ог б е с п л а тн о  
д о с та ть с я  городским  ком м ер
сан та м . Е го  у д а л о с ь  о тс то ять  
для общ ественных нужд и д а л ь 
н е й ш е го  р а з в и ти я  к в а р та л а  
Технопарка.

С хо ж ая  с и ту а ц и я  о ж и д а л а  
участок на улице Полевая возле 
стадиона «Горностай» . По про
ц едуре мены его  о тдавали  з а 
стройщ ику без малейшей выго
ды для наш его района. Его  та к 
же удалось отстоять и сохранить 
под общ ественное назначение. 
Кстати, сам а территория ш коль
ного стади о н а еще в 2018 году 
о к а за л а сь  в ар ен д е  под с тр о 
ительство  коммерческого о б ъ 
екта — сейчас команда д е п у та 
та  работает над расторжением 
этого договора.

Но не все примеры позитив
ны. Знаменитая история со скве
ром на Демакова и точечная з а 
стройка внутри двора на Л есо
сечной, 3, также связаны  с про
цессом передачи ф едеральны х 
земель. Но, несмотря на ряд по
б ед  ж и телей , чиновники  у м у

д р и л и сь  усло ж н и ть  си туац и ю  
и со здать  новые проблемы, ко
торые требую т своего решения.

ПОЙМЫ МАЛЫХ 
РЕК ОКРУГА

Новым трендом для наш его 
города стала застройка пойм ма
лых рек. Еще в 2020 году плани
ровалось к освоению 18 га поймы 
Нижней Ельцовки . Это означало 
появление нескольких десятков 
новых «человейников», то тал ь 
ный перегруз инженерных сетей, 
транспортной и социальной ин
фраструктуры сразу двух микро
районов. В течение последних 
полутора лет удало сь  «п о кр а
сить» данные участки в зеленый 
цвет во всех гр а д о с тр о и те л ь 
ных докум ентах, поставив точку 
в этом вопросе.

П ар аллельно  в рам ках р е а
ли зац и и  н аказо в  со вм естно  с 
Д С и А  расш и р ена  и к ад а стр и - 
р о в а н а  в о д о о х р а н н а я  зо н а  
рек Н и ж н яя  Е л ь ц о в к а  и Су- 
рья . Ранее зона не имела то ч 
ны х гр а н и ц  и о т с у т с т в о в а л а  
на кад а стр о в о й  кар те , теп ер ь  
она о ф и ц и альн о  п р о с ти р а е т
ся на половину м икро райо на . 
Э то  ф ун д ам ен та ль н а я  раб о та , 
ко то р ая  на за ко н о д а те л ь н о м  
уро вне повы ш ает тр еб о в ан и я  
к в о д о о тв е д е н и ю  и с б р о с у  
о т х о д о в , с т р о и т е л ь с т в у  к а 
п и та л ь н ы х  о б ъ е к то в , р а з м е 
щению вр едны х п р о и зв о дств , 
что в со во купн о сти  со хр а н яе т  
эко ло ги ческую  п р и в л е к ате л ь 
ность м икрорайона.

Аналогичная работа по реке 
Чербузы в микрорайоне «Щ» за 
планирована на 2022 год.
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ПОЗИЦИЯ
ДЕЛА и ЛЮДИ

НАКЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕМ

ПОЗИЦИЯ ДЕПУТАТА СТРЕЛЬНИКОВА 
ПО ОТЧЕТУ МЭРИИ

На февральской сессии Совета депутатов Новосибирска 
о деятельности городских властей в 2021 году 
отчитался мэр Анатолий Локоть. С позицией о работе 
муниципалитета выступил депутат Виктор Стрельников.

— Отчет мэра — это оценка 
работы муниципалитета в целом. 
Большинство департаментов мэ
рии значительно повысили эф
фективность работы в 2021 году, 
оперативно реагировали на озву
чиваемые проблемы нашего окру
га. Но два департамента, по мое
му мнению, со своими задачами 
не справились.

В хозяйственном смысле — 
это департамент транспорта. До
статочно вспомнить затягивание 
вопроса по ремонту тротуаров 
и установки новых светофоров 
в районе, неподготовленное 
решение о новых автобусных 
маршрутах №65 и 65а, которые 
лишь усугубили функционирова
ние общественного транспорта 
в микрорайонах «Щ» и Нижняя 
Ельцовка и получили негатив
ную реакцию со стороны жите
лей. Мэрия приняла решение 
о замене руководства департа
мента, и мы рассчитываем на по
зитивные изменения в его работе 
в следующем году.

В политическом смысле — 
это департамент строительства 
и архитектуры . Жители Совет
ского района не понаслышке зна
ют о проблемах, генерируемых 
этой структурой. Именно земель-

Новые «экскурсионные» 
маршруты №65 и №65а

ные конфликты являлись катали
затором протестных настроений 
на конкретных территориях и на
несли основной репутационный 
ущерб городу в 2021 году. Пока 
департамент движется по усиле
нию закрытости в общественном 
обсуждении градостроительных 
вопросов. Только диаметрально 
противоположные изменения 
в его работе приведут к позитив
ной оценке работы департамента 
жителями округа.

НАКАЗАМ ПО ДОМАМ 
ФГУП ЖКХ -  БЫТЬ!

Площадка на Лесосечной, 8, установлена по наказам в 2021 году. 
Теперь такие появятся и по адресам ФГУП Ж КХ

Традиционной проблемой, 
мешающей развитию 
Советского района, эксперты 
называют «чересполосицу» — 
сочетание федеральной 
и муниципальной земли 
и собственности. Острое 
проявление этой проблемы — 
невозможность получения 
городских субсидий 
на реализацию наказов 
домам под управлением 
федеральной УК.

Значительная часть придомо
вых территорий в районе в целом 
и в 47-м округе в частности об
служивается Ф ГБУ  «ЖКУ ННЦ» — 
федеральной управляющей ком
панией, что не позволяло многим 
домам получать муниципальные 
субсидии на установку детских 
и спортивных городков. Это созда
вало проблему при формировании 
плана реализации наказов на пять 
лет, депутатам от Советского райо
на каждый раз предлагалось под
писать исключение этих наказов 
со ссылкой на отсутствие право
вой возможность их реализации. 
В итоге в выигрыше были город
ские власти, поскольку появляется 
мощный формальный повод, чтобы 
забраковать наказы, сэкономить 
деньги , сделать меньше работы, 
а в проигрыше — жители.

Виктор Стрельников не стал 
подписывать «снятие» наказов. 
Чтобы решить проблему, он обра
тился к руководителю правового 
департамента мэрии Маргарите 
Масловой с просьбой в короткий 
срок разработать правовой ме
ханизм для обхода юридических 
коллизий.

В марте 2022 года был разра
ботан и согласован новый нор
мативно-правовой акт — с у б 
сидии д ля приобретения о б ъ 
екто в  б л а го у с тр о й с тв а  б уд ут 
поступать в администрацию Со

ветского района, которая затем 
передаст имущ ество напрямую 
на баланс дома, без участия Ф ГБУ  
«Ж КУ  ННЦ» в финансовой ц е
почке. 47-й округ станет первым, 
где в 2022 году будет опробован 
этот механизм , — планируется 
выделить субсидии на установку 
новых игровых и спортивных эле
ментов во дворах домов на Ива
нова, 37 и 39, Демакова, 8, Рос
сийской, 10, Полевой, 11, а для По
левой, 20 , — на обустройство тро
туара на «народной тропе» вдоль 
д/с «Щелкунчик».

АКТУАЛЬНО МНЕНИЯ

САНКЦИИ ONLINE
11 марта компания Meta, которой принадлежат Facebook, 
Instagram и WhatsApp, сняла запрет на призывы к насилию 
в отношении военнослужащих РФ. Ответ последовал 
незамедлительно: Роскомнадзор заблокировал Facebook 
и Instagram, а 21 марта суд признал компанию экстремистской 
организацией.

Это не наклады вает з а 
прет на пользование аккаун
тами, но юристы рекоменду
ют убрать публичные ссылки 
на профили в этих соцсетях, 
а также отказаться от рекламы 
в данных ресурсах — это мо
жет трактоваться как «финан
сирование экстремистской 
деятельности».

Блокировки пока не затро
нули WhatsApp, который явля
ется мессенджером, а не соци
альной сетью. Рекомендуется дубли
ровать WhatsApp-чаты в Telegram. 
Данный мессенджер за три мар
товских дня увеличил аудиторию 
на 25 миллионов человек.

Аудитория Instagram в России 
в прошлом году составляла 61 мил
лион человек — пятый показатель 
в мире. Instagram -аккаунты были 
площадкой для ведения бизнеса, 
оказания услуг, информирования 
о деятельности органов власти.

Неудивительно, что многие поль
зователи начали устанавливать 
на свои устройства VPN-сервисы. 
Технология VPN позволяет исполь
зовать подключение к удаленному 
серверу, зачастую расположенному 
за границей, и уже он будет осу
ществлять подключение к целевому 
интернет-ресурсу, транслируя ин
формацию через себя пользователю.

Д ля того  чтобы устан о в и ть  
VPN на телефон, достаточно на
брать «VPN» в PlayMarket/AppStore, 
скачать несколько приложений 
с устоявшимся рейтингом и выбрать

тот, где в данный момент наилуч
шая скорость. Для компьютера наи
более простым способом является 
аналогичный поиск расширения 
для браузера. Юристы отмечают, 
что на данный момент не преду
смотрено никакой ответственности 
за использование VPN и за доступ 
к заблокированным в стране пор
талам. Но при этом Роскомнадзор 
активно ведет политику блокировки 
данных сервисов.

В условиях санкций Россия идет 
по пути копирования западны х 
брендов.

В СМИ уже появилась информа
ция о создании российского анало
га Instagram — «Россграм» (запуск 
планируется уже в начале апреля). 
В то же время специалисты по инфор
мационной безопасности сомневают
ся в том, что возможно за две недели 
создать полноценную социальную 
сеть без большой команды разра
ботчиков, а пользователи иронизи
руют над «топорностью» названия 
проекта.

СЛОВА БЛАГОДАРНОСТИ
Команде Виктора Стрельникова еще 
до выборов удалось детализовать наказы 
со всеми заинтересованными руководителями 
муниципальных учреждений, что позволило 
добиться выделения реальных средств 
на решение конкретных проблем.

НАТАЛЬЯ ПЕТРОВНА КУЗНЕЦОВА, 
заведующая детским садом №452 
«Теремок»:
— С избранием Виктора Стрельни
кова нам ежегодно стали поступать 
дополнительные лимиты в рамках 
программы депутатских наказов. Так, 
в прошлом году мы смогли заменить 
окна, в этом — аварийные выходы.

Ранее нашему детскому саду не оказывалась подобная 
помощь. Мы рады этим позитивным переменам!

ЛЮБОВЬ БОРИСОВНА 
ВАРГАС,
директор музыкальной школы №15:
— Проблема аварийных окон особен
но критична для нашей музыкальной 
школы. Каждая зима превращается 
в испытание: на них намерзает снеж
ная шуба, сквозит ветер, в классах 
стоит холод. Конечно, заниматься

в таких условиях сложно! Виктор Александрович добился 
выделения средств на замену окон в этом году. Также хочу 
поблагодарить за помощь с приобретением музыкального

НИНА ВЛАДИМИРОВНА 
СКОРОБОГАТОВА, 
председатель ТОС «Благовещенка»:
— Виктор Александрович взаимо
действует с нашим ТОСом начиная 
с его создания. По его инициативе 
на проблемных территориях окру
га проходят выездные совещания 
с участием специалистов мэрии и ми

нистерств региона, благодаря которым решаются конкрет
ные проблемы. Так, совсем недавно совместными усилиями 
удалось запустить долгожданное освещение Садового 
проезда.

оборудования.

Коллектив детского сада №18 выражает 
благодарность за помощь в приобретении 
новогодних подарков для детей сотрудников

Долгожданное освещение Садового проезда
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